

Bern, 26. Oktober 2017

Medienmitteilung

Nationaler Zukunftstag - Engagement für mehr Männer in Pflegeberufen

Am 9. November 2017 sind 20 Buben im Alter von 10-13 Jahren im Rahmen des nationalen Zukunftstags ins Alterszentrum Domicil Steigerhubel eingeladen. Sie Iernen dort die Bewohnerinnen und Bewohner und ihre Biographien kennen, erfahren etwas über die Pflege und machen sich Gedanken zur Ihrer Berufswahl. Organisiert wird dieses bubenspezifische Programm vom Berner Bildungszentrum Pflege.

«Männer eignen sich für Care-Arbeit und für Beziehungspflege ebenso wie Frauen», ist Annegret Höschele, Leiterin Marketing Ausbildung am Berner Bildungszentrum Pflege, überzeugt. Mit der Veranstaltung sprechen die Organisatoren eine wichtige Zielgruppe an. Die Buben sollen möglichst früh für eine offene Berufswahl und die Vielfalt möglicher Lebensentwürfe sensibilisiert werden.

Für alle ein Gewinn

Am Vormittag des Zukunftstags trainieren die Schüler in Workshops des Berner Bildungszentrums Pflege spezifische Pflegetätigkeiten wie Puls messen oder Verbände anlegen. Am Nachmittag geht es in die Praxis, ins Domicil Steigerhubel, wo sich die Schüler mit den Bewohnerinnen und Bewohnern über das Thema Berufswahl unterhalten. «Wir möchten damit die Neugierde und das Interesse der Schüler an der älteren Generation und an Gesundheitsberufen wecken. Gleichzeitig möchten wir aufzeigen, dass die Langzeitpflege auch für Männer eine attraktive Berufsperspektive mit Zukunft ist» sagt Patrizia Baeriswyl, Geschäftsleiterin Domicil Steigerhubel zu diesem Engagement. «Es ist für alle ein Gewinn. Unsere Bewohnerinnen und Bewohner fühlen sich sehr wertgeschätzt, weil sie etwas von ihrem Leben erzählen und ihre Erfahrungen weitergeben können» so Baeriswyl weiter. Dank gemeinsamer Aufklärungsarbeit von Domicil und dem Berner Bildungszentrum Pflege soll sich das Geschlechterverhältnis in der Pflege künftig verändern.

Weitere Informationen für die Medien

Esther Flückiger, Direktorin Marketing & Kommunikation, Domicil, Engehaldenstrasse 20, 3012 Bern, Telefon 031 307 20 20, Mobile 079 208 33 15 esther.flueckiger@domicilbern.ch

Hintergrundinformation zu Domicil Bern AG

Domicil ist in der Region Bern die erste Adresse für Leben und Wohnen im Alter. Über 1500 Bewohnerinnen und Bewohner finden bei Domicil ein ihren Bedürfnissen entsprechendes Zuhause. Domicil betreibt heute in der Grossregion Bern 20 Alterszentren, davon vier speziell für Menschen mit einer Demenz. Domicil beschäftigt 1450 Mitarbeitende und 169 Lernende. Der Umsatz beträgt 137 Mio. pro Jahr.

Weitere Informationen: www.domicilbern.ch